EXECUTE 1

令和5年度 学校だより 西之表市立安城小学校

あんじょう 4月号



かけがえのない尊い命のために合言葉「わたしも大切 あなたも大切」で 三つの大好き「自分大好き 友だち大好き 学校(地域)大好き」に!



校長 吉滿 ふくみ

この度,福田浩一校長先生の後任として,第48代校長として 着任いたしました吉滿ふくみです。安城小学校に着任した日 に,敷地内を彩る花の美しさと元気な挨拶に,とても感動しまし た。この安城の地で勤務できますことを本当に嬉しく思います。

さて、春の息吹が感じられる4月6日、保護者の皆様をはじめ、多くの御来賓の皆様の御臨席のもと、希望に満ちた新入生3人を新たに迎えて、第76回入学式を挙行できました。また、その前には、少し緊張した中でも、新たな出会いへの期待と進級への喜び



でいっぱいの子供たちと新任式,始業式を行いました。毎年この日は,子供たちが「どきどき」「わくわく」する日です。どんな先生たちかなぁ,仲良くなれるかなぁと,少し不安に思っている子供もいたと思います。かけがえのない尊い命である子供たちの表情を見ながら,命を預かる学校として身の引き締まる思いをいたしました。

始業式では,子供たちに,次の三つを大好きになってほしいと話しました。

自分 大好き みなさんは、自分のことが好きですか。「もっと、速く走れたらいいのに…。」とか「算数の計算、難しいなぁ…。」といったように苦手なことや失敗があると、自分のことが嫌になってしまうかもしれません。人それぞれ、苦手なこと・まだできないことがある反面、得意なことや、できるようになったこともあります。丸ごと全部含めて自分です。だから、自分のことを好きになってほしいと思います。自分のことが大好きになると、いろいろなことに挑戦、チャレンジしてみようというふうに、気持ちが前向きになっていきます。そして、自分自身を大切にしようと思うようになります。

友だち 大好き 自分を大切にできる人は、友だちのことも大切にするようになります。時には、ケンカをすることもあるでしょうが、友だちを大切にすることで、自分が困った時に助けてもらったり、反対に、自分が友だちのことを助けてあげたりできます。得意や不得意は、人によって様々ですが、そうやって、お互いがお互いを認め、支え合うことで、一人では難しいことにも、たくさん挑戦、チャレンジすることができるようになります。

安城小学校 西之表市 大好き 学校や西之表市の素敵なところ,自慢したいところをたくさん見つけて,好きになってください。学校のことが好きになると,心も体ものびのびと元気になります。みなさんが,いつも元気に楽しく,安心して笑顔で学校に来られるように,先生方だけでなく,地域の方たちも見守ってくださっています。みなさんは,地域の方たちに守られ,育てられています。そんな安城小学校や西之表市のことを,どんどん好きになってほしいと思います。

以上,「三つの大好き」で,一人一人が新しい一年を楽しく笑顔で元気に過ごし,素敵な大人になるよう成長していってほしいと思います。

安城小学校は創立 I 49年目を迎えました。子供たちのよりよい育ちを支えるためには、学校・保護者・地域の連携が不可欠です。全職員で力を合わせて全力で取り組んでまいりますので、今後も安城小学校の教育活動への御理解・御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

西之表市立安城小学校

891-3432 西之表市安城 1006 番地

TEL0997 (23) 7372 FAX0997 (23) 7380 http://anjou.synapse-blog.jp